

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur
Karl Hooley

271

Wien, Dienstag, den 31. August 1926.

.....
Hunde können auf der Stadtbahn morgen noch nicht befördert werden. Ein Morgenblatt meldet heute, dass von morgen an die Hunde auf der Stadtbahn entsprechend den Vereinbarungen mit dem Wiener Tierschutzverein befördert werden können. Demgegenüber wird festgestellt, dass diese Erleichterung für die Hundebesitzer wohl für anfangs September in Aussicht genommen wurde, jedoch von morgen an noch nicht wirksam ist. Der Tag, von dem an die Hunde auf der Stadtbahn befördert werden können, wird rechtzeitig bekanntgegeben werden.

.....
Mitteilung der Bezirksvorstehung Mariahilf. Die Bezirksvertretung Mariahilf hält am 30. September um 6 Uhr abends eine öffentliche Sitzung im Sitzungssaal VI., Amerlingstrasse 6, ab.

.....